



## « *L'interprétation en milieux naturels* » *une journée d'échanges*

***Mercredi 31 mai 2023 – Arras-en-Lavedan***

Avec une volonté affirmée de poursuivre son accompagnement dans le développement durable des communes, le Parc national des Pyrénées organise, mercredi 31 mai 2023, à Arras-en-Lavedan, une journée consacrée à l'interprétation des patrimoines.

Afin de répondre au développement d'un tourisme de découverte des patrimoines, les collectivités sont nombreuses à s'engager dans la création de contenu d'interprétation.

Mercredi 31 mai, les communes du Parc national ont répondu présentes à cette invitation. Elles bénéficieront de 9h00 à 11h30, d'une présentation sur les façons de concevoir un projet d'interprétation par Catherine CAYRE, bureau d'études Cairn interprétation. A 11h30, une visite d'Arras-en-Lavedan permettra aux élus de découvrir les projets d'interprétation réalisés par la commune. L'après-midi, des ateliers permettront de partager les expériences des communes et de répondre aux questions de chacun.

En votre qualité de journaliste, Louis ARMARY, président du conseil d'administration du Parc national, et Melina ROTH, directrice du Parc national, ont le plaisir de vous convier à cette journée et plus particulièrement à partir de 11h30.

La visite sera suivie d'un déjeuner auquel vous êtes bien entendu conviés.

Je vous remercie de confirmer votre venue par retour de mail – [caroline.bapt@pyrenees-parcnational.fr](mailto:caroline.bapt@pyrenees-parcnational.fr)

Contact Presse :  
Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées  
05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

